

## Schulsanitätsdienst der Gesamtschule Ebsdorfer Grund

Seit 2010 gibt es an unserer Schule den Schulsanitätsdienst, der mit 10 Schülern begann. Mittlerweile sind seit dem Jahr 2016 über 30 Schülerinnen und Schüler als Schulsanitäter und zusätzlich als Notfallhelfer ausgebildet. Ausgebildet wird ab Klasse 7. Die Ausbildung und die Fortbildungen der Schulsanitäter finden ausschließlich an Wochenenden, in der Freizeit der Schüler, statt. Diese Zusatzqualifikation ermöglicht ihnen, nach den Standards des Rettungsdienstes zu arbeiten, beispielsweise eine Anamnese durchzuführen, den Rettungsdienst einweisen mit Patientenübergabe samt Protokoll oder die Sauerstoffsättigung anhand eines Pulsoximeters zu bestimmen. Zusätzlich treffen sich die Schulsanitäter alle zwei Wochen, um Inhalte aufzufrischen und die Dienste zu reflektieren. Dabei gilt natürlich die Schweigepflicht; Namen werden nicht genannt! Alle Schülerinnen und Schüler zeichnen sich durch ein besonders hohes Sozialengagement aus, welches oftmals über den Schulalltag hinausgeht. Unabhängig von Klassenzugehörigkeit und Alter hat sich ein Team gebildet, welches perfekt harmonisiert und zusammenhält.

